



Le savoir-faire acquis depuis 6 générations par la société Waltefaugle lui permet de répondre aux besoins les plus spécifiques de ses clients. Reconnu dans le domaine de la charpente métallique et habitués à travailler avec des donneurs d'ordres exigeants, les établissements WALTEFAUGLE occupent une place prépondérante dans la réalisation de bâtiments, du plus simple au plus complexe:

- Bâtiments industriels intégrant des ponts roulants, des fortes charges suspendues et des grandes portées,
- Bâtiments agricoles, quel que soit leurs usages: élevage, stockage, photovoltaïque, manèges équestres,
- Bureaux, galeries commerciales, concessions automobiles ou cellules locatives : le bureau d'études de Waltefaugle s'adapte aux projets architecturaux les plus soignés comme les plus ambitieux.



Pour l'extension de ses ateliers, de Dampierre-sur-salon (70), Waltefaugle a fait confiance au professionnalisme des équipes d'Itesya pour le lot électricité courants forts.

Itesya a installé un nouveau poste transformation 1000kVA pour alimenter les nouveaux locaux. La distribution est effectuée depuis un TGBT 1600A étudié et câblé par Itesya dans son atelier d'Autechaux.

Les équipes chantier d'Itesya ont réalisé la distribution intérieure du nouveau bâtiment, l'éclairage LED intérieur et extérieur ainsi que l'alimentation des différents équipements de production (découpe laser, cabine de peinture, cisaille, plieuse...).

